



20 de enero. Se estudió y analizó la propuesta de retirar o reubicar la biciruta o ciclovías, del Centro Histórico de la ciudad de Oaxaca de Juárez, en atención a la petición de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles de Oaxaca A.C. por inconformidad de las y los vecinos, acordándose que, no es competencia de esta autoridad decidir sobre el mismo, ya que, el programa de la biciruta lo administra el Gobierno del Estado.



28 de abril. Se revisó y analizó el informe de la Dirección de Movilidad respecto de los dispositivos de alcoholimetría implementado durante el periodo 16 de noviembre de 2022 al 30 de marzo de 2023, mismo que solicité en mi carácter de Regidora de Seguridad Ciudadana y Movilidad y Agencias y Colonias, a fin de conocer la legalidad de los actos y el impacto que tuvo dicho programa.





Oaxaca de Juárez
Participando entre el bien y la humanidad
1993 - 2024

31 de mayo. Seguimiento a los acuerdos emanados de la sesión ordinaria de fecha 28 de abril de 2023, mediante el que se determinó continuar con el programa de alcoholimetría y adquisición de equipos e implementos para el funcionamiento de los dispositivos de alcoholimetría.

19 de junio. Se analizaron las peticiones ciudadanas y del Comité de la Colonia Emiliano Zapata, respecto de los semáforos viales, a efecto de que esta Comisión realizará las gestiones necesarias ante el Gobierno del Estado, para el mantenimiento y reparación de los semáforos ubicados en la Avenida Manuel Gómez Morín o Riveras del Atoyac a la altura del puente Guadalupe Victoria, de la Colonia Emiliano Zapata, ya que llevaban más de seis meses sin funcionar, poniendo en riesgo la integridad física y la vida de las personas peatones y automovilistas. Al respecto, se determinó que en tanto se buscaban los mecanismos de colaboración con el Gobierno del Estado por ser competencia estatal; se instruyó a la Dirección de Movilidad del Municipio, comisionara a los elementos viales de manera permanente para la vigilancia en dicha zona, así como la instalación provisional de los semáforos.





30 de agosto. Revisión y análisis del proyecto de Reglamento de Estacionamientos de Vehículos para el Municipio de Oaxaca de Juárez, en cumplimiento al acuerdo de Cabildo de fecha 01 de junio del presente año, mediante el cual, se aprobó la Agenda Regulatoria para el periodo junio a diciembre de 2023.

19 de septiembre. Continuación del análisis y estudio del Proyecto de Reglamento de Estacionamiento Público de Vehículos para el Municipio de Oaxaca, en cumplimiento a lo ordenado por el Cabildo en sesión de fecha 01 de junio de 2023, a efecto de que, la Comisión dictaminara con respecto dicho proyecto de reglamento.

2º INFORME
DE ACTIVIDADES

CONSEJOS MUNICIPALES

Como integrante de diversos consejos municipales de vigilancia y toma de decisiones, asistí a las sesiones ordinarias y extraordinarias convocadas por las y los presidentes de dichos consejos, en las que se propusieron y resolvieron múltiples asuntos de trascendencia social.

10 de febrero. Tercera Sesión del Consejo Directivo del Instituto Municipal de Planeación.

